

**SAINT-VIT**

## Insertech élargit ses activités

Insertech, immense chantier d'insertion professionnelle inauguré en mai à l'initiative de l'association Saint-Vit Informatique présidée par Philippe Michaud, élargit ses activités.

À travers la signature d'une convention, Insertech s'allie à l'association Eliad, qui compte 1200 salariés, sur le Doubs et la Haute-Saône, et dont le but est de favoriser le maintien à domicile des personnes âgées, handicapées, malades.

Saint-Vit Informatique et Eliad vont développer ensemble une nouvelle offre de service, à savoir

l'accompagnement et la formation informatique à destination des personnes aidées et des salariés, la diffusion d'offres d'achat de matériels à moindre coût et la mise à disposition de locaux appartenant à Eliad.

Pour rappel, Insertech collecte et reconditionne du matériel informatique dans une démarche de développement durable et d'insertion sociale.

En mai lors de l'inauguration, dix salariés (ex-chômeurs éloignés du marché du travail à cause d'accidents de la vie) étaient embauchés avec l'objectif de retrouver rapidement un emploi durable.



**Insertech s'allie avec Eliad pour l'accompagnement et la formation informatique à destination des personnes aidées et des salariés.**